

Granjeros y Arroceros Siguen Dominio Beisbol de Verano

Colocado por Elvys Rodríguez
Lunes, 26 de Agosto de 2013 09:19 -

Por José Luis Paulino Reyes (deportes@elviaducto.net)



Moca provincia Espailat.- Los Granjeros de Mocas y los Arroceros de San Francisco de Macorís, siguen su dominio en la liga de Béisbol de Verano, al obtener triunfos frente a los Mineros y los Indios en la justa con opción a la Copa BHD y dedicado al licenciado Simón Lizardo Mezquita, Ministro de Hacienda.

Granjeros y Arroceros Siguen Dominio Beisbol de Verano

Colocado por Elvys Rodríguez

Lunes, 26 de Agosto de 2013 09:19 -



En la noche, los Granjeros de Moca derrotaron a los Indios de Caguas por el dominio de los bateadores en la

Sobresalieron con el bate por Los Granjeros de Moca, Rainel Rosario, dos cuadrangulares; El Capitán Randy Álvarez, doblete y dos sencillos; Yosmany Guerra y Melvin Cruz -La Tinaja-, un sencillo cada uno.

Por los Mineros de Bona0; Javier Guzmán y Ángel Rivera dos sencillos cada uno, José Nova, Danny Reyes y Josías Sánchez un sencillo.

ARROCEROS DERROTAN A LOS INDIOS

Granjeros y Arroceros Siguen Dominio Beisbol de Verano

Colocado por Elvys Rodríguez
Lunes, 26 de Agosto de 2013 09:19 -

